
 

 

 

 

 

 

 

この会報を読んでみたいという人がご近所やご親戚やおともだち、周りの人におられましたら、ご連絡ください。お届けします。 

連絡先■上野昭久 0267-53-2543 吉川友子 0267-53-2300 携帯 090-9003-8116  2013tomoko@gmail.com 
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（後援会内部資料） 

発行： 吉川友子後援会   会長   上野昭久 

    幹事長  清水千恵子 

   事務局長 藤井恵 

除
雪
に
ご
尽
力
く
だ
さ
っ
た
 

地
域
の
皆
様
、
業
者
の
皆
様
に
 

感
謝
！
 
 

２
月
の

１４、

１５日
に
は
、
一
〇
〇
年
に
一

度
と

言
わ

れ
る

豪
雪

に
見

舞
わ

れ
ま

し
た

。

被
害

に
あ

わ
れ

た
皆

さ
ま

に
は

、
心

よ
り

お

見
舞

い
申

し
上

げ
ま

す
。

そ
し

て
、

除
雪

に

あ
た

っ
て

い
た

だ
い

た
業

者
の

皆
さ

ま
、

地

域
の

皆
さ

ま
に

心
よ

り
御

礼
を

申
し

上
げ

ま

す
。
 

 
通

学
路

や
歩

道
に

つ
い

て
は

特
に

最
優

先

で
除

雪
を

行
っ

て
い

た
だ

き
、

地
域

の
皆

さ

ま
の

子
ど

も
た

ち
を

思
う

気
持

ち
が

伝
わ

り
、
大
変
温
か
い
気
持
ち
に
な
り
ま
し
た
。
 

私
も

通
学

路
の

除
雪

に
行

き
ま

し
た

が
、

今
回

の
豪

雪
は

「
災

害
」

と
も

言
え

る
規

模

の
も

の
で

し
た

。
こ

ん
な

時
こ

そ
地

域
の

つ

な
が

り
や

支
え

合
い

が
大

切
で

あ
る

こ
と

を

改
め
て
実
感
し
ま
し
た
。
 

今
後

、
除

雪
対

策
や

災
害

対
策

が
一

層
重

要
な

政
策

と
し

て
、

佐
久

市
の

行
政

や
議

会

で
取
り
組
め
る
よ
う
、
力
を
尽
く
し
ま
す
。
 

 
 
 
 
 
 
 
 
吉
川
友
子
 

本議会では、豪雪で職員も多くの場で災害対策や除雪に尽力しまし

た。そのため、本会議の期間を縮小することとなり、議員の一般質問一般質問一般質問一般質問

はははは中止中止中止中止となりました。 

一般会計予算 471 億円が可決されました 

3 月定例議会で、平成 26 年度の一般会計予算、特別会計予算が可

決されました。この中から、私たちに身近なもの、関係の深いものを

記載します。（金額は今年度予算ですから、この工事全体の事業費で

はありません。今年度にかかる予算です） 

■望月地区新保育所事業費 1 億 2050 万 9 千円 

望月の 4 保育園が統合になることが決まり、今年度工事の予算が決

まりました。場所については、望月中学校の北ではなく、高台を主張

しましたが、それは賛成少数で否決され、市の計画通り中学校北で工

事が始まります。２８年度開園予定です。駐車場の確保や関連道路の

整備、施設内容などで、これからも要望を続けていきます。 

■斎場施設建設事業費 3 億 438 万 2 千円 

 現在は小諸と小海に火葬場がありますが、老朽化したため、南北佐

久で 1 か所、新しい火葬場が建設されます。場所は、佐久市長土呂上

北原です。２７年度完成予定です。 

■新クリーンセンター整備事業費 9105 万 9 千円 

 現在、ゴミの焼却場は、中込と印内にあります。この使用をやめて、

新しいゴミ焼却場を、平根地区上舟ヶ沢・棚畑に建設することになり

ました。1 日１００トンを処理する能力を持つもので、３０年度完成

予定です。ここが完成すると、中込と印内の焼却場は廃炉になります。 

■温水利用型健康運動施設整備事業費 897 万円 

 平尾山の観光施設近辺に、温泉付き健康施設を作る計画で、温泉の

掘削から始まります。総工費 15 億円という予定なので、これにはい

ろいろな意見が出されています。 

■26 年度予算で、補正予算第 1 号が可決されました。 

 豪雪対策の補正予算 20 億 6943 万円 

 豪雪被害の支援や、雪で工期が遅れた事業に対する予算です。 

 

望月小学校への通学路 

「特定秘密保護法」の廃止 

「集団的自衛権」への憲法解釈変更反対 

2 つの請願を本会議で可決 

 佐久地区平和委員会から２つの請願が出されました。 

１、「特定秘密保護法」の廃止を求める請願 

２、集団的自衛権に関する憲法解釈を変更することに反対する

請願 

これらは総務文教委員会に付託され、委員会で可決、本会議

でも可決されました。 

   ３つの陳情への対応 

佐久市ホテル旅館組合から 

１、 温水利用型健康運動施設に対する陳情 

佐久市自然エネルギー普及促進協議会から 

２、 新エネルギー・省エネルギー施設整備事業の運用に係る

陳情 

日本労働組合総連合会長野県連合会から 

３、 労働者保護ルール改悪反対を求める意見書の採択を求

める陳情 

が出され、１は継続審査、２及び３は不採択となりました。 

議会会派の「対話集会」で報告する吉川議員（駒の里ふれあいセンター26 年 2月） 



                                     

吉
川
友
子
は
、「

市
民
の
風
」
と
い
う
５
人
の
会
派
に
所
属

し
て
い
ま
す
。
そ
の
会
派
で
、
先
進
地
の
視
察
研
修
を
行
い

ま
し
た
。
 

造
り

酒
屋

が
多

い
佐

久
市

で
 

清
酒

の
普

及
促

進
を

 

京
都
市
へ
行
き
ま
し
た
。「
京
都
市
清
酒
の
普
及
の
促
進

に
関
す
る
条
例
」
は
京
都
市
が
全
国
で
初
め
て
制
定
し
た

条
例
で
す
。
市
職
員
と
市
議
会
議
員
の
お
話
を
伺
い
ま
し

た
が
、
地
元
産
業
の
普
及
を
促
進
す
る
と
い
う
目
的
が
あ

っ
た
そ
う
で
、
全
国
各
地
で
は
様
々
な
形
で
条
例
が
制
定

さ
れ
て
い
る
よ
う
で
す
。
佐
久
市
に
も

11の
酒
蔵
が
あ

り
、
佐
久
市
議
会
で
も
日
本
酒
の
普
及
に
努
め
る
よ
う
、

議
員
連
盟
が
発
足
す
る
こ
と
と
な
っ
て
い
ま
す
。
お
酒
を

は
じ
め
、
さ
ま
ざ
ま
な
地
元
産
業
が
活
性
化
で
き
る
よ
う
、

一
層
努
力
し
て
い
き
た
い
で
す
。
 

地
域
と
と
も
に
あ
る
学
校
づ
く
り
を
 

三
鷹
市
へ
行
き
ま
し
た
。
「
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ス
ク
ー
ル
」

に
つ
い
て
市
担
当
職
員
か
ら
お
話
を
聞
い
て
き
ま
し
た
。

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ス
ク
ー
ル
と
は
学
校
と
保
護
者
や
地
域
が

協
働
し
な
が
ら
子
供
た
ち
の
成
長
を
支
え
て
い
く
「
地
域

と
と
も
に
あ
る
学
校
づ
く
り
」
を
進
め
る
仕
組
み
で
す
。

三
鷹
市
で
は
小
中
一
貫
校
と
共
に
実
施
し
小
学
校

15校
、

中
学
校
７
校
が
、
７
学
園
と
し
て
教
育
を
行
っ
て
い
ま
す
。

登
録
し
た
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
は
１
万
５
千
人
以
上
に
及
ぶ
と

の
こ
と
で
、
た
く
さ
ん
の
保
護
者
も
参
加
し
て
い
る
と
の

こ
と
で
し
た
。
結
果
と
し
て
先
生
方
の
負
担
が
軽
く
な
っ
 

た
、
子
ど
も
た
ち
が
様
々
な
大
 

人
と
接
す
る
機
会
が
増
え
た
、
 

地
域
が
教
育
に
関
し
て
積
極
的
 

に
な
っ
た
、
地
域
に
学
校
が
、
 

よ
り
詳
し
い
情
報
を
提
供
す
る
 

よ
う
に
な
っ
た
と
い
っ
た
効
果
 

が
あ
っ
た
よ
う
で
す
。
佐
久
市
 

に
合
っ
た
学
校
と
地
域
の
在
り
 

方
を
考
え
た
い
と
思
い
ま
す
。
 

吉川友子吉川友子吉川友子吉川友子    議会活動報告会議会活動報告会議会活動報告会議会活動報告会    

４月２０日（４月２０日（４月２０日（４月２０日（日日日日））））午後２時～午後２時～午後２時～午後２時～４時４時４時４時            桜ヶ丘ふれあいセンターにて桜ヶ丘ふれあいセンターにて桜ヶ丘ふれあいセンターにて桜ヶ丘ふれあいセンターにて    

２：００～２：３０ 吉川友子議員の議会報告 あっという間に過ぎてしまった１年間でしたが、この目まぐるし

かった１年間の議員活動の報告をさせていただきます。 

２：３０～３：００ 意見交換 何人かの方に意見を出していただき、会場からも話を出していただきます。 

３：００～４：００ 講演会と交流会 

   福島県浪江町「希望の牧場」代表 吉沢正巳さんにお話しいただきます。 

  事故から３年たった今でも現場に入れない状態の福島第一原発。警戒区域内に取り残された被ば

く牛の保護・飼育をしている「希望の牧場」の代表の方です。原発事故から今までの経過、そし

て現状を話していただきます。福島がこれからどうなっていくのかは、私たち自身の問題です。 

どなたの参加も大歓迎です。誘い合ってぜひおいでくださいますようお願い致します。 

広
報

広
聴

特
別

委
員

会
は

11人
の

議
員

で
構

成
さ

れ
、

吉
川

議
員

も
所

属
し

て
い

ま
す

。
そ

の
委

員
会

で
視

察
研

修
を

行
い

ま
し

た
。

 

議
会

の
映

像
を

イ
ン

タ
ー

ネ
ッ

ト
で

 

相
模

原
市

へ
行

き
ま

し
た

。
本

会
議

、
委

員
会

を

イ
ン

タ
ー

ネ
ッ

ト
で

中
継

し
て

い
る

議
会

で
す

。
委

員
会

室
で

は
発

言
者

が
ボ

タ
ン

を
押

す
と

マ
イ

ク
が

は
い

り
、

カ
メ

ラ
が

自
動

的
に

向
け

ら
れ

る
と

い
う

シ
ス

テ
ム

。
ホ

ー
ム

ペ
ー

ジ
で

は
各

議
員

が
紹

介
さ

れ
て

い
る

ペ
ー

ジ
に

発
言

を
リ

ン
ク

、
イ

ン
タ

ー
ネ

ッ
ト

で
録

画
映

像
を

見
る

こ
と

が
で

き
る

と
い

う
シ

ス
テ

ム
で

、
市

民
に

は
と

て
も

便
利

だ
と

感
じ

ま
し

た
。

気
に

な
る

議
員

の
ペ

ー
ジ

か
ら

ど
ん

な
発

言
を

し
た

か
、

い
つ

で
も

直
接

映
像

が
見

ら
れ

る
と

い
う

こ
と

で
す

。
 

読
ま

れ
る

議
会

だ
よ

り
に

改
革

し
た

い
 

あ
き

る
野

市
へ

 

行
き

ま
し

た
。

誰
 

も
が

読
み

た
く

な
 

る
「

議
会

だ
よ

り
」

 

を
目

指
し

て
、

内
 

容
も

形
も

刷
新

し
 

た
そ

う
で

す
。

以
 

前
、

研
修

会
で

あ
 

き
る

野
市

議
会

だ
 

よ
り

「
ギ

カ
イ

の
時

間
」

を
拝

読
し

て
大

変
良

い
も

の
だ

と
感

じ
、

広
報

広
聴

特
別

委
員

会
で

の
視

察
を

私
も

希
望

し
ま

し
た

。
こ

の
議

会
だ

よ
り

は
佐

久
市

の
議

員
か

ら
も

「
読

み
や

す
い

」「
オ

シ
ャ

レ
」

だ
と

い
う

意
見

が
相

次
ぎ

ま
し

た
。

佐
久

市
議

会
で

も
こ

れ
以

上
文

字
数

は
減

ら
せ

な
い

と
い

う
意

見
も

あ
り

ま
す

が
、

や
は

り
読

ん
で

も
ら

え
な

け
れ

ば
元

も
子

も
あ

り
ま

せ
ん

。
ま

ず
は

、
読

ん
で

も
ら

え
る

「
議

会
だ

よ
り

」
を

目
指

し
た

い
と

思
い

ま
す

。
 

 

私
が

参
加

し
た

１
月

か
ら

３
月

ま
で

の

主
な

議
員

活
動

・
行

事
・

研
修

を
拾

い
出

し
て

み
ま

し
た

。
と

て
も

多
く

の
方

と
会

い
、

勉
強

に
な

り
ま

し
た

。
２

年
目

の
議

員
活
動
に
一
層
努
力
し
ま
す
（
吉
川
友
子
）
 

１
月
 
佐
久
市
成
人
式
 

春
日
道
祖
神
祭
り
 

年
賀
の
式
 

賀
詞
交
歓
会
 

 
 
 
片
倉
ど
ん
ど
焼
き
 

比
田
井
区
文
化
祭
 

 
 
 
片
倉
区
文
化
祭
 

 
 
 
近
隣
市
町
村
研
修
会
 

 
 
 
政
策
討
論
会
 

 
 
 
遺
伝
子
組
み
換
え
食
物
 

・
作
物
勉
強
会
 

 
 
 
会
派
「
市
民
の
風
」
視
察
研
修
 

 
 
 
教
育
プ
ラ
ッ
ト
ホ
ー
ム
 

 
 
 
広
報
広
聴
特
別
委
員
会
視
察
研
修
 

２
月
 
市
民
の
風
・
市
民
と
の
対
話
集
会
 

御
牧
原
水
道
組
合
議
会
 

川
西
衛
生
組
合
議
会
 

川
西
老
人
福
祉
施
設
組
合
議
会
 

臨
時
議
会
 

佐
久
医
療
セ
ン
タ
ー
祝
賀
会
 

 
 
 
森
林
フ
ォ
ー
ラ
ム
 

３
月
 
地
域
づ
く
り
フ
ォ
ー
ラ
ム
 
松
本
 

平
成

２６年
第
一
回
定
例
議
会
 

ノ
ー
ム
・
チ
ョ
ム
ス
キ
ー
講
演
会
 

片
倉
区
自
治
会
総
会
 

 
 
 
望
月
中
学
校
卒
業
式
 

望
月
小
学
校
卒
業
式
 

協
和
保
育
園
卒
園
式
 

 
 
 
い
わ
き
市
小
出
裕
章
教
授
講
演
会
 

 
 
 
教
育
プ
ラ
ッ
ト
ホ
ー
ム
 

 
 
 
御
牧
原
水
道
組
合
議
会
 

 


